
Le bonheur, c'est quand

je me sens bien comme

ça, sans rien faire de

spécial, ça me fait

penser quand le

marchand de sable

déverse sa pluie d'étoiles

sur le sommet de ma

tête et ça dégouline de

bon, ça fait hmmmm...

tant de bien !

Françoise 48 ans Paris
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